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"UNIVERSIDAD DE SONORA" 
CONSEJO UNIVERSITARIO 

ACTA NUMERO VEINTISIETE 
VIGESIMA QUINTA SF.SION ORDINARIA. 

- - - En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las veinte horas y - -
treinta minutos del día trece de mayo de mil novecientos cincuenta 
y cinco, se reunieron\ previo citatorio de la Rectoría, los seño -
res Profo Ama.deo Herna.ndez c., Profo Ernesto Salazar Go, Dr. Abel_ 
Hernmidez, Lic. Enrique E. Michel1 Ing. Rub4n L6pez Guti,rrez, - -
Pror. Aureliano Corral Do, Prof. uonzalo D:!az Karey, Prof. Rubán -
P~rez Cardona, Alfonso Ascencio, Nicolis Portoni Sortill6n, Fran -
cisco Arturo Lizárraga García y Jos~ Ludolfo Gallegos Ballesteros_ 
y las Sritaso Elba Rovira Waterland y Graciela L6pez García, inte
grantes del Consejo Universitario para celebrar la sesi6n corres -
pendiente al mes de mayo.- Habiendo qu6rum legal se declar6 abier
ta la sesi6n y se pas6 lista de asistencia encontrándose ausentes_ 
los señores Agustín Caballero Wario c.P~To, Quim. Gabriel Castañe
da Torres, Prof. Luis A. Peterson, Lico Alfonso Castellanos~Idiá -
quez, Dr. Enrique Vásquez, Jes~s Lizárraga Garc!a, Roberto ~odr! -
guez y Alejandro Agüero Norzagaray.- En seguida se di6 lectora al_ 
acta de la ses16n anterior la cual al ser puesta a la considera -
ci6n de la Asamblea se acord6 que quedara pendiente para la pr6xi
ma sesi6no- Se continu6 con la lectura de la correspondencia reci
bida y despachada, en el orden siguiente: loo- Nota enviada por --
el Sr. Rafael F~lix s., Presidente de la Sociedad de Exal.umnos de 
esta Universidad, informando que el sr. Manuel Leyva Castro f\1e -= / 
nombrado Representante de la mencionada Sociedad ante el Consejo.-
La Asamblea aprob6 por unanimidad el nombramiento del Sro Leyva -
Castroº- 20.- Telegrama enviado al Sr. Dr. Carlos Graef Fernández, 
Director ~el Instituto de Física de la Universidad Nacional Aut6 -
noma de M~ico, invitándolo para que sustente una conferencia en -
la ceremonia que se celebrará en memoria del ilustre sabio Dr. Al
bert Einstein. Acuerdo: Enteradosº 300- Telegrama enviado por el_ 
Sr. Lic. Ra~ Cardiel Reyes, Secretario General de la Asoc1aci6n -
Nacional de Universidades e Institutos de Enseñanza superior de -
la República Mexicana, informando que el Sr. Dr. Carlos Graef Fer
nández dará la conferencia el día seis de mayo pr6ximo.- Acuerdo: 
Enterados.- l+o.- Nota del sr. Lic. Maroo Antonio Mufioz T., Gober
nador Constitucional del Estado de Veracruz, agradeciendo la pre -
sencia del Sr. Ing. Norberto Aguirre, Rector de esta Casa de Estu
dios, en la Segunda Asamblea Nacional Extraordinaria de Universi -
dadas e Institutos de Ensefianza superior que se celebr6 en Jalapa, 
Veracruz, y felicitándolo por su distinguida actuaci6n. Acuerdo: •
Enteradosº- 5o.- Nota del sr. Ing. Roberto Trevifio Gonzál.ez, Rec
tor de la Universidad de Nuevo León, informando que el Consejo - -
Universitario, en junta celebrada el día veintiocho de enero ante
rior, acord6 que se realicen diversos actos de homenaje al Sro Dr. 
Alfonso Reyes en ocasi6n de cumplir cincuenta años de vida litera
ria, consistiendo uno de dichos actos en promover ante la Academia 
Sueca, que el distinguido escritor figure como candidato al Premio 
N6bel de Literatura y que se invite a todas las Universidades e --
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Institutos para que se adhieran a esta proposici6n y que la citada 
promoci6n se realice en forma conjunta para obtener mejores resul
tados.- El Sr. Rector inform6 que en la Segunda Asamblea Extraord~ 
naria de Universidades celebrada en la ciudad de Jalapa se acord<S: 
que la Asociaci6n Nacional de Universidades presente esta proposi
ci6n. Acuerdo: Que se insista ante la Asociaci6n Nacional de Uni -
versidades apoyando la proposic16n de la Universidad de Nuevo i,e6no 
600- Telegrama enviado por el Sr. Emilio Portes Gil informando que 
dentro de unos días estará en condiciones de informar la fecha exas 
ta en que podrá visitar esta Instituc16n. Acuerdo: Enterados.- 700 
Nota del Sr. Lico Aureliano Hernruidez Palacios, Rector de la Uni -
versidad Veracruzana, informando que qued6 enterado con satisfac -
ci6n de que el Consejo Universitario y el Patronato de esta Uni -
versidad fueron informados ampliamente de las actividades rea¡iza
das en la Segunda Asamblea Extraordinaria de Universidades e -Inst! 
tutos de Enseñanza superior de la Repdblica que se celebr6 en Jal~ 
pa y expresa su agradecimiento por la felicitaci6n que se le envi6 
con motivo del ~xito que se obtuvo en esa reuni6n. Acuerdo: Enter.! 
dos.- 80.- Nota enviada por el Sr. Dro Jos~ Romano Mufioz, Director 
General de Enseñanz~ Superior e Investigaci6n Científica, avisando 
que no le será posible visitar esta Universidad en el transcurso -
del presente año escolar, que espera hacerlo en otra oportunidad y 
ofrece atender a los profesores que envíe esta Instituc16n a los -
cursos Intensivos de Verano de la Escuela Normal Superior. Acuerdo: 
Enterados.- En seguida el señor Rector 1nform6 que hab!a recibido_ 
una nota del Sr. Ingº Víctor Bravo Ahuja, Director del Instituto -
Tecnol6gico y de Estudios Superiores de Monterrey, invitándolo pa
ra que, en el mes de julio pr6ximo, haga una visita a esa Institu
c16n y que, por tener algunos compromisos para esa ~poca, adquiri
dos con anterioridad, s6lo aceptaría la invitación en caso de que_ 
se organizara una excursión en la que podrían tomar parte miembros 
del Patronato y hombres de negocios que tuvieran inter4s en visi -
tar las industrias de la ciudad de Monterreyº- A continuaci6n se -
di6 lectura a los acuerdos tomados en la Segunda Asamblea Nacional 
Extraordinaria de la Asociaci6n Nacional de Universidades e Insti
tutos de Enseñanza Superior de la Repdblica celebrada en la ciudad 
de Jalapa y después de haber hecho comentarios acerca de cada uno_ 
de ellls se acordó de enterados.- El señor Rector invitó a los Con 
sejeros para que asistieran a los trabajos de la Conferencia Regio 
nal de Universidades e Institutos de Enseñanza Superior de la Rep? 
blica Mexicana que se rigen por el Calendario Tipo B, que se cele
brará en esta ciudad el pr6ximo d!a diecis,is para rormular el Plan 
de Estudios del Bachillerato Unico y di6 a conocer el proyecto de_ 
programa que se había elaborado para el desarrollo de los trabajoso 
El Sro Pror. Gonzalo D!az Karey record6 que propuso y :ru.4 aceptado, 
en sesidn anterior, que el Gabinete de Física lleve el nombre del_ 
ilustre sabio Dr. Albert Einstein y dijo que hasta la fecha no se_ 
ha colocado la placa correspondienteº Se le in.formó que la persona 
encargada de hacer la placa no la hab!a terminado.- El sr. Lic. En 
rique E. Michel d16 lectura al párraf'o de una carta que le envicS -
su hermano, el Sr. Dr. Carlos Bo Michel,inf'ormmdole que dentro de 
dos meses el sr. Dr. Pedro Daniel Mart!nez, Sub-Director de la Es-
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cuela de Salubridad, estar& en esta ciudad formando parte de una -
Delegaci6n del Seminario de CUltura integrada por tres o cuatro -
personas entre las cuales probablemente figuren Usigli y la seño -
ra de Vasconcelo,, que esta Delegaci6n visitar& Ensenada, Tijuana_ 
y San Luis, Sonora y que cambi6 impresiones con el sr. Dr. Mart! -
nez para ver si era posible que dicha Delegac16n se detuviera en -
Hermosillo con el objeto de que diera una o varias conferencias en 
esta Universidad. Se motiv6 un cambio de impresiones donde se dijo l 
que, si la Delegación viene en el pr6ximo mes de julio no ser& po
sible atenderla como desearía hacerlo la Un1versidad1 por estar en 
pleno período de vacaciones, y se acord6 que el Sr. Lico Enrique -
Eo Michel invite a la Asociaci6n de Abogados y el Sr. Dr. Xbel He~ ✓ 
nández, a la Asociaci6n M'dica Local, para que, unida a la Univer
sidad reciban y atiendan a la Delegaci~n.- En seguida el Sr. Dr. -
Abel Hernández solicit6 que la Comisi6n de Reglamentos le informa-
ra acerca de los proyectos que están siendo elaborados.- El Sr. --
Lic. Enrique E. Michel le 1nform6 que, por diferentes motivos, no_ 
habían terminado ninguno de elloso- El señor Prof. Amadeo Herñm -
dez propuso, sin llegar a aprobarse, que el ponente de una propo -
sici6n la formule de una manera precisa para someterla a la cons1-
deraci6n de la Asamblea y anotarla en esa forma en el acta corres-
pondiente. - ~ - - .- - - - ~ - - - - ~ ~ ~ - - ~ ~ - - - - - - ~ -
- - - No habiendo otro asunto que tratar y siendo las veintidós h.Q 
ras y treinta y cinco minutos, se d16 por terminada la reunión, -
levantándose para constancia la presente acta que firma.no- - - - -

EL PRESIDENTE: 
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